

## Discurso de Apertura (Banco Mundial)

El discurso de apertura representa para los delegados su primera oportunidad de exponer la posición de su país. Por consiguiente, es muy importante que se realice basado en una excelente investigación.

Por lo general, cada delegación solo requiere de un discurso de apertura en el cual se deben abarcar los dos temas de agenda.

**Se deben respetar** las normas establecidas y **los tiempos para hablar**, sin descuidar el lenguaje parlamentario (**debido a que múltiples llamadas de atención por el vocabulario pueden conllevar una amonestación**). **La tercera persona es obligatoria** ya que se está hablando es en representación del país, se deben evitar decir expresiones como “yo creo”, “yo pienso”, “me parece que”, “propongo”...

**Un discurso de apertura consta de 6 partes básicas:**

1. Breve presentación, en la cual se incluyen el nombre de la delegación y un saludo formal a la mesa y demás delegados.
2. Corta introducción al primer tema de debate.
3. Posición de la delegación frente al eje de discusión.
4. Posibles soluciones al tema en cuestión.
5. Repetición de los puntos **2, 3 y 4** para el segundo tema de la agenda.
6. Breve y formal cierre.

### EJEMPLO DE DISCURSO DE APERTURA EN ESPAÑOL

Buenos días honorables miembros de la mesa, delegados y observadores, la delegación de Sudán les da la bienvenida al comité de ECOFIN.

La República de Sudán es un país con varios problemas económicos debido a las guerras y a las deudas externas, lo que ha generado un alto nivel de pobreza. Aproximadamente el 34% de la población tiene como ingreso dos dinares diarios para satisfacer la canasta básica de alimentos y las necesidades primordiales para sobrevivir.

Es por esto que la delegación de Sudán le pide ayuda a las demás delegaciones y al Banco Mundial para establecer una banca de los pobres en el país como nuevo escenario financiero, ya que con las microfinanzas y los préstamos, las personas podrán

mejorar la productividad de sus negocios. Además establecer el Banco Grameen y continuar con el Banco de familias.

Por otra parte los bonos del tesoro americano deberían ser mas accesibles y su plazo de pago más extenso para los países de bajos recursos. Como consecuencia las naciones en vía de desarrollo podrían obtener con facilidad este vital recurso, y así mejorar su economía y financiamiento. De este modo se reduciría, a largo plazo, el índice de pobreza.

Con la esperanza de llegar a una solución pacífica y viable,

La delegación de Sudán.